

SPD Mainhausen, Mittwoch, 11. August 2010

Neuer stationärer Blitzer sorgt für mehr Sicherheit

SPD-Fraktion nimmt Anlage im OT in Augenschein

Die SPD-Fraktion in der Mainhäuser Gemeindevertretung hat die neue Geschwindigkeitsmessanlage an der Ortseinfahrt Richtung Babenhausen im Ortsteil Zellhausen in Augenschein genommen. Mit der Installation ist nach Auskunft von SPD-Fraktionschef Kai Gerfelder ein weiterer Schritt zur Erhöhung der Verkehrssicherheit im Gemeindegebiet verwirklicht.



„An der Ortseinfahrt sind Geschwindigkeiten jenseits der achtzig Stundenkilometer keine Seltenheit gewesen. Dabei ist die Einmündung Ringstraße/Forsthausstraße die südlichste Stelle, um die Babenhäuser Straße zu queren und wird intensiv unter anderem von Friedhofsbesuchern genutzt. Wir freuen uns, dass die Anlage trotz der Blockadehaltung von CDU und FDP zu den Haushalten 2009 und 2010 finanziert werden konnte. Insbesondere erfreut sind wir, dass durch das geschickte Verhandeln der Verwaltung statt der ursprünglich abgepeilten 70.000 Euro nur rund 51.000 Euro aus dem klammen Stadtsäckel für die Investition aufgebracht werden mussten“, so Kai Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen